

Polsek Sukra Tingkatkan Interaksi dengan Masyarakat Melalui Patroli Sambang Dialogis

Indramayu - INDRAMAYU.OPINIPUBLIK.ID

Aug 6, 2023 - 16:19



Polsek Sukra Tingkatkan Interaksi dengan Masyarakat Melalui Patroli Sambang Dialogis

Indramayu,- Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Patroli Sambang Dialogis dengan tujuan untuk mendengarkan keluhan dan masukan dari masyarakat.

Kali ini kegiatan tersebut dilaksanakan di Desa Karanglayung, Kecamatan Sukra,

Kabupaten Indramayu, Minggu (6/8/2023)

Kegiatan ini merupakan upaya nyata dalam membangun interaksi yang lebih dekat antara aparat kepolisian dengan warga, sehingga permasalahan kamtibmas dapat diatasi bersama secara efektif.

Dalam patroli sambang dialogis ini, anggota Polsek Sukra dengan penuh semangat menyambangi berbagai lokasi yang menjadi pusat kegiatan Masyarakat dan pemukiman warga. Tujuannya adalah untuk memastikan bahwa situasi keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut tetap terjaga dengan baik.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menyampaikan pentingnya kegiatan patroli sambang dialogis sebagai sarana untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat.

"Melalui dialog langsung dengan warga, kami dapat mengetahui permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat secara langsung dan mencari solusi bersama," ungkap Kapolsek.

Selama patroli sambang dialogis, anggota polisi dengan ramah mendengarkan keluhan dan masukan dari warga.

Warga berbicara terbuka mengenai permasalahan yang mereka hadapi, termasuk masalah keamanan dan ketertiban.

Polisi kemudian memberikan himbauan dan saran untuk mengatasi permasalahan tersebut serta mendorong warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas di lingkungan mereka.

Kegiatan patroli sambang dialogis ini mendapatkan apresiasi positif dari warga masyarakat. Masyarakat merasa dihargai dan didengarkan oleh aparat kepolisian, sehingga terjalin rasa saling percaya antara polisi dan masyarakat.

"Kami sangat berterima kasih dengan kehadiran polisi yang selalu mendengarkan keluhan kami. Kami merasa lebih aman dan nyaman dengan adanya kegiatan ini," ujar Anto salah seorang warga.

Lanjut Kapolsek mengatakan, dengan mendengarkan keluhan dan masukan masyarakat, diharapkan permasalahan kamtibmas dapat segera ditangani dan wilayah Kecamatan Sukra tetap menjadi tempat yang aman dan kondusif. Pungkasnya.